

18-04-08

## ArcelorMittal investira 330 millions d'euros dans son aciérie de Florange

ArcelorMittal investira 330 millions d'euros d'ici à 2012 dans son aciérie de Florange (Moselle), proche de celle de Gandrange, où 575 emplois seront supprimés, a annoncé hier Henri Blaffart, le directeur général du site. Une première tranche d'investissements de 65 millions d'euros sera débloquée dès 2008. Un plan de réduction des coûts de 150 millions d'euros est prévu d'ici 2012, alors que la production devra passer à 3 millions de tonnes d'acier, contre 2,4 millions aujourd'hui. L'usine de Florange, qui emploie 2.800 personnes, verra 40 % de ses salariés partir à la retraite d'ici 2012, ce qui nécessitera d'importantes embauches. « Il y a de la place pour les salariés de Gandrange », a estimé Henri Blaffart.